

Nació en Trujillo (Cáceres) el 12 de abril de 1933, siendo el segundo de tres hermanos, y único varón. Se trasladó a los cuatro años a la ciudad de Cáceres, donde realizó sus estudios en el Colegio San Antonio de Padua. Cursó la carrera de Veterinaria en las Facultades de Córdoba y Zaragoza, donde se licenció en el año 1958. Era también, por tradición familiar, al igual que lo fue su padre Don Rafael Arroyo Marchena, Maestro por la Escuela Nacional Normal de Cáceres. Realizó el Servicio Militar en Madrid durante dos años, regresando a Cáceres donde se inició en el ejercicio de la profesión libre compatible-

zándola con la docencia en el Colegio San Antonio de Padua, en la impartición de la asignatura de Ciencias Naturales.

En el año 1964 fue contratado por el Ministerio de Agricultura en la Campaña de Lucha contra la Peste Africana, siendo destinado a Badajoz capital. En el año 1976 aprobó las oposiciones de Veterinarios Titulares, obteniendo plaza en los municipios de Hornachos, Palomas y Puebla de la Reina, que tras un paso breve, fue destinado al entonces Servicio Provincial de Ganadería del Ministerio de Agricultura, en la planta alta del actual Colegio Oficial de Veterinarios de la provincia de Badajoz. Fue transferido a la Junta de Extremadura, donde fue Jefe de Sección y Director de Programas de Sanidad Animal, hasta su jubilación en mayo de 1998. Fue condecorado con la Encomienda de la Orden Civil del Mérito Agrícola en el año 1976.

Julián se encontraba viudo a la fecha de su fallecimiento. Había estado casado en únicas nupcias, desde el año 1968,

con Amalia Fernández de Aguilar Torres, que falleció en el año 2010, de cuyo matrimonio nacieron tres hijos varones que ninguno ha continuado la profesión veterinaria; dos de ellos, Jesús y Juan José son Médicos, y el tercero, Julián, es Ingeniero Agrónomo y funcionario de la Consejería de Agricultura, teniendo este último hijo numerosos compañeros y amigos veterinarios, debido a su relación profesional dentro del sector agrario.

Julián participó activamente durante muchos años en la Feria Internacional Ganadera de Zafra, de la que se sentía muy orgulloso de la evolución e importancia que ha llegado a tener la misma, y de la que sólo faltó por visitar en los últimos años de su vida.

Fue una persona que tuvo una profunda vocación religiosa, en su época preuniversitaria perteneció a la Franciscana Cofradía Penitencial del Vía Crucis y del Santísimo Cristo del Calvario de los Estudiantes de Cáceres, conocida como “Cofradía de los Estudiantes” que se celebra cada año el Viernes Santo. También colaboró en Cáritas Diocesana, fue catequista de confirmación e impartió cursos de preparación matrimonial, tanto en Badajoz ciudad como en numerosos pueblos de la provincia. Era muy aficionado a los toros, a la historia y a la realización de crucigramas, de los que tenía una gran destreza.

Falleció a los 88 años en la ciudad de Badajoz el 15 de noviembre de 2021.

JULIÁN ARROYO FERNÁNDEZ DE AGUILAR

D. Julio Julián Arroyo Toribio

